学校だより



平成29年度 第23号

下野市立南河内中学校 発行者 日下田 英彦 H29. 10. 18

10月の俳句 水切りの一花一音菊の秋

鷹羽

先週末から、雨の日が続き、秋とは思えないような気温の低い日が続きます。着実に季節の移り変わりが進んでいます。防寒着の用意をしながら、今年も2ヶ月と少しとなり、月日の立つのは早いものだと感じました。改めて1日1日を大切にしたいと思います。

栃木県新人大会結果

ソフトテニス男子団体

下都賀地区新人大会に続き、すばらしい成績を収めました。大会は1つ勝つことも大変なことです。100人で試合をしても、1回戦に勝てるのは50人、2回戦に勝てるのは25人、3回勝てるのは12人となります。また、結果だけでなく、応援や会場の整備などすばらしい点もたくさんありました。結果を紹介します。

2回戦 3 - 0準々決勝 2 - 1 $2-\bar{1}$ 河内中 準決勝 0-2 小山中 決勝 嶋田・木島組 須藤・角田組 男子個人 IJ ベスト8 IJ 2回戦敗退 久保谷・高橋組 IJ 3回戦敗退 一木・長谷部組 1回戦敗退 神戸・田口組 女子個人 11

1回戦

2-1 小来川中 バドミントン男子団体 1回戦 2回戦 0-2 足利三中 ダブルス 2回戦敗退 小川・五月女組 シングルス1回戦敗退 山口晴生 女子団体 1回戦 2-1 真岡西中

バドミントン女子団体 2 - 12回戦 本郷中

準々決勝 1-2 宇都宮大学附属中 ベスト8

2回戦惜敗

2回戦敗退 鵤・滋野組 ダブルス

シングルス3回戦敗退 慶野留茄 2回戦敗退 羽生結愛 IJ 男子個人 篠原悠真 1回戦敗退 佐藤剛春 剣道 3回戦敗退

今回、各会場をまわってうれしかったのが、応援のすばらしさです。バドミントンでは、男女同時進行でしたが、女子が先に勝利を決めると、応援していた1年生は、男子の応援にかけつけていました。ソフトテニスでも雨中の試合となってしましましたが、個人戦の決勝など男女そろっての大声援があり、地区のライバル校である小山中の生徒もいっしょになって応援してくれました。試合で頑張る姿、それを一生懸命応援する姿とも感動的でした。また、ソフトテニスはあいにくの雨の中での試合になりましたが、多くの生徒が、スポンジや雑巾でコートの上の水を吸い取っていました。試合にでている生徒だけでなく、縁の下の力持ちとして大会なまるでいる生徒がいることに感謝です。 を支えている生徒がいることに感謝です。







ソフトテニス個人準優勝 嶋田・木島組

応援、会場整備の様子

薬物乱用防止教室(タバコ) 10月10日 (火)、2年生を対象に、下野市健康増進課より2名の講師の先生をお 招きして、薬物乱用防止教室が行われまし 《た。今回は、未成年には禁止されているタ バコの害について知ることと、喫煙を誘わ 上手に断る方法について学び れたときに、 ました。喫煙を断る方法は代表生徒による ロールプレイで実演されましたが、生徒の 皆さんはよく考えて断っていました。集団 による誘いの断り方では、学年主任の岡 田先生、養護教諭の桑久保先生が名演技? を見せてくれました。タバコだけでなく薬 物の乱用を防ぐには、強い意志と、具体的 な方法が必要です。本校の生徒から1人も 害にあうことのないよう期待しています。

3 心の健康教室 10月12日 (木)、 同じく2年生を対象に、国際医療福祉大学の 藤田京子先生から、

「こころのしくみを知って自分らしく輝くために」というテーマで講演をいただきました。

ストレスをためない生き方や、睡眠時間や 食生活とのストレスの関わりを教えていただ きました。考え方の癖では自分のタイプを考 えながら話を聞いている生徒が多くいまし

睡眠時間の短い人、朝食を食べない人ほどストレスがたまりやすいことなど、1時間の中に盛りだくさんの内容でしたが、1つでも心の中に残るものがあり、これからの生活で、誰もが自分らしく輝ければと思います。











4 夕顔祭について 2017スローガン

「煌」きらめき」~Shining Smile~」

- 期日 10月28日(土) ○ 会場 本校体育館及び校舎 ○ 当日の予定
 - ・合唱コンクール 9:35 ~ 10:45
 - ・吹奏楽演奏 11:00 ~ 11:30
- ・各種発表 13:20 ~ 16:00 英語スピーチ 少年の主張 広島派遣報告 ドイツ国際交流報告 南中ソーラン 総合的な学習発表等 ○作品展示 本校校舎各会場
- ○バザー 12:00 ~ 13:00 武道場 (体育館1階) ※保護者食料2巻表 11:40 ~ 12:00 ミーティングルーム (体育館1階)

5 授業参観、家庭教育学級について 11月25日(土)、授業参観を行いま す。土曜日に授業参観を行うのは、仕事の関 係で平日では、お子さんの学校の様子を見ら れない方に、少しでも参観される機会をもっ ていただくためです。多くの方の来校をお待 ちしております。

たいております。 また、当日は家庭教育学級として、合同会社ロジカルキットの下田太一先生を講師に招き、親子学びあい事業として、携帯電話講習を行います。SNSの使い方など、親子できる機会となりますので、ぜひ、ご参加ください。別に案内させていただきますが、終了後、市より、小中一貫教育についての説明会も予定されています。